

Presentación del proyecto

El proyecto consiste en una aplicación de teléfono móvil, para dar apoyo, asesoramiento y orientación a menores que se encuentran en situación de riesgo y desprotección y/o a sus familias.

Realizaremos evaluaciones, diagnósticos y derivaciones adecuadas para su inserción y bienestar. Por otro lado, haremos talleres innovadores y terapias educativas y terapéuticas que en pocas ocasiones se han trabajado en esta localidad, por lo que nos encontraremos en un espacio físico con un equipo multidisciplinar para llevar a cabo una intervención lo más completa e integral con los jóvenes y sus familias.

Este proyecto surge a raíz de la necesidad de agilizar trámites y garantizar la asistencia que muchas veces no se puede proporcionar.